

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Penerapan Model *Quantum Teaching Learning* Dengan Media Peta Konsep Untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Karakter Kerjasama Siswa Pada Pokok Bahasan Struktur Atom di SMA”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S. sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada (Alm.) Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si., Ibu Dra. Nurmalis, M.Si., Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si., dan Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Eddyanto, Ph.D., sebagai dosen pembimbing akademik, dan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen yang ada di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Belman Purba selaku kepala sekolah, Bapak/Ibu Guru, pegawai dan seluruh siswa SMA Negeri 2 Bandar yang telah banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Ayahanda tercinta Sahat M. Sinaga, S.H dan Ibunda tercinta Dra. Mardia S. Samosir yang telah membesarkan, mendidik dan membimbing penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang, terima kasih kepada saudara-saudari penulis, July Andrey Sinaga, S.H., Freny O. Sinaga, S.E., Ria A. Sinaga, S.T., Ridhayani Sinaga, S.S.T., Lamhot K. Roni Sinaga, serta keluarga yang senantiasa memberi dukungan doa dan dana dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan (Romarisna F. Simalango, Romiandi Simarmata, Putri C. Purba, Martri Girsang, dan Loranty F. Simanjuntak) dan semua stambuk 2010 Kimia kelas C. Terima

kasih kepada bou S. A. Napitupulu yang telah banyak membantu penulis, memberikan sarana dan nasehat kepada penulis selama penulis dalam masa penelitian. Terima kasih kepada Armando C. Simarmata yang banyak mendukung, memberi semangat dan motivasi kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Juga terima kasih kepada pihak-pihak yang membantu penulis beserta teman-teman yang lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Tak ada gading yang tak retak, ibarat kata pepatah, demikian halnya dalam penulisan skripsi ini yang masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran yang membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 22 Agustus 2014

Penulis,

Ruth Dharmayana Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY